



AU CART VENDREDI 13 JUIN

A Sommières 31 rue Emilien Dumas à 19H30

Conférence de Jean-Christophe Müller

La liberté ! c'est un élan qui me porte...

D'Abraham et Moïse à Jaurès et Mendes France

Au fil d'un parcours fragmenté, mêlant le biblique, le politique et l'histoire, quelques propositions pour nommer la liberté et pour y voir plus clair dans le tohu-bohu !



Pasteur retraité de l'Eglise Protestante Unie de France, Ancien adjoint au maire d'Alès,
Ancien conseiller régional du Languedoc-Roussillon, Responsable associatif

A l'issue de la conférence, un verre de l'amitié sera servi.